

Le 13 juillet 2022

## **La Ville de Cachan enclenche un dispositif d'aide médico-psychologique, en partenariat avec le SAMU 94, suite à l'incendie de la blanchisserie de la rue Cousté.**

Dans la nuit du 12 au 13 juillet 2022, un incendie s'est déclaré dans la blanchisserie au 23 rue Cousté à Cachan. Les pompiers et les forces de l'ordre sont intervenus immédiatement. Les résidents des immeubles mitoyens ont été évacués, sans qu'aucune victime ne soit à déplorer et un relogement a été mis en place par la Ville pour ceux qui en avaient besoin, dans l'attente de pouvoir réintégrer leur logement dans la matinée.

Le tronçon de la rue Cousté, temporairement fermé à la circulation, est désormais réouvert.

Hélène de Comarmond, maire de Cachan, présente sur les lieux auprès des habitants, souligne la forte mobilisation des sapeurs-pompiers et des forces de l'ordre et les remercie pour leur intervention exemplaire. La Maire de Cachan salue la forte solidarité entre riverains et reste mobilisée à leurs côtés avec les services de la Ville.

Pour accompagner les habitants du quartier, la Ville de Cachan a activé la Cellule d'Urgence Médico Psychologique du SAMU 94, en partenariat avec l'Hôpital Henri-Mondor. Celle-ci est à disposition des personnes qui souhaitent en bénéficier, par téléphone au 01 45 17 95 09, du lundi au vendredi, de 9h à 17h. Elle reste joignable après 17h, le samedi et le dimanche au 15 ou au 01 45 17 95 66.